

Wiederum Verzögerungen bei Flughafenanbindung absehbar

München. Das Projekt einer „Express-S-Bahn“ aus der Innenstadt über den Ostbahnhof zum Flughafen scheint erst mal auf dem Abstellgleis zu stehen. Das berichtet die Münchner Boulevardzeitung *tz*. Das Projekt berührt damit auch den Traum einer schnelleren Verbindung der Wirtschaftsregion an Inn und Salzach an den Flughafen über den Ostbahnhof, zumal auch für das seit beinahe zwei Jahrzehnten versprochene Projekt der Anbindung über Walpertskirchner Spange und Erdinger Ringschluss mit keinen belastbaren Projektdaten behaftet ist. Die Münchner *tz* berichtet nun, auch der Ausbau der S 8 über den Ostbahnhof zum Flughafen werde sich voraussichtlich bis 2037 verschieben. Im Abschnitt zwischen Daglfing und Johanneskirchen sollte die Trasse vierspurig ausgebaut werden. Bis 2021 sollen verschiedene Bahntrassen durchgeplant werden. – ede